

Del 9 al 15 de diciembre

NEWSLETTER Nº67

Compilado de noticias semanales



Alcalde Aquiles Alvarez entregó obra vial en beneficio de los habitantes de Chongón

El Alcalde Aquiles Alvarez inauguró el tramo lateral de la nueva vía alterna al centro poblado de Chongón, como parte de la recuperación de la obra pública que ha llevado a cabo en su administración. El burgomaestre realizó un recorrido por los proyectos que conforman la gran malla vial que se ejecuta en este nuevo polo de desarrollo de Guayaquil. El tramo lateral, de 4 km de extensión y dos carriles para cada sentido, beneficiará a más de 36.000 habitantes del sector y permitirá un crecimiento ordenado de la zona.

[Leer más](#)

Alcalde Aquiles Alvarez: "Nos hemos preocupado y ocupado de todo el desarrollo en Guayaquil"

El Alcalde Aquiles Alvarez destacó la recuperación de la obra pública que actualmente se ejecuta en Chongón, el nuevo polo de desarrollo de Guayaquil. "Inauguramos hoy la nueva Chongón, no solo el anillo vial a la altura de la urbanización Los Ángeles que nos bota a las nuevas vías, sino que se complementa con el mercado que inauguramos hace un año, la ampliación de la planta de tratamiento (PTAR) y dos parques. Hemos invertido más de USD 45 millones", destacó.

[Leer más](#)



Alcalde Aquiles Alvarez recupera parque en Mapasingue gracias a una alianza público-privado

El Alcalde Aquiles Alvarez presidió la inauguración del renovado parque Triangular en Mapasingue Oeste, que fue construido gracias a una colaboración público-privada entre el Municipio, Parques EP y San Marino Shopping, gestionado por DK Management Services. La intervención abarcó un área de 1.220 m², beneficiando a más de 40.000 habitantes del sector, explicó el personero municipal. Este proyecto se formalizó mediante un contrato de donación en sesión de Concejo Municipal. Es así que el Cabildo otorgó el predio y como contraparte, la empresa se encargó de la infraestructura.

[Leer más](#)

Guayaquil fue sede de taller Internacional de Artes Marciales Mixtas (MMA)

Un total de 30 deportistas participaron en el Taller Internacional de Artes Marciales Mixtas (MMA), que se realizó en el Jab Ceibos, Fedenador, ubicado en el km 4,5 de Avenida del Bombero. La jornada tuvo como invitados a los deportistas de élite Michael Morales, Yazmín Jauregui, Martín González y Raúl Arvizu. Este evento fue auspiciado por la Dirección de Deportes del Municipio de Guayaquil y Mani Falquez, de Jab Hit Boxing, con el propósito de promover esta disciplina y que los atletas aprendan no solo de técnicas de combate sino de las vivencias de los deportistas.

[Leer más](#)



EMAPAG EP recibió tres reconocimientos por su compromiso con la sostenibilidad y la innovación en Guayaquil

En 2024, la Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Guayaquil (EMAPAG EP) ha sido reconocida con tres importantes premios que destacan su compromiso con la sostenibilidad, la innovación y la conservación del agua. Estos galardones reflejan el trabajo constante de la institución, alineado con la visión y los objetivos de la actual administración municipal, liderada por el alcalde Aquiles Alvarez. El primero de estos galardones fue otorgado por la Empresa Pública Metropolitana de Agua Potable y Saneamiento de Quito (EPMAPS), que distinguió a EMAPAG EP con el premio "Está en tus Manos" en la categoría de Buenas Prácticas. Este premio resalta la eficiente gestión del tratamiento de aguas residuales, especialmente el proyecto Saneamiento Global de la Ciudad de Guayaquil - Planta de Tratamiento de Aguas Residuales Las Esclusas, que tiene un impacto significativo en la mejora de la calidad del agua en la ciudad. La obra, alineada con el Objetivo de Desarrollo Sostenible 6 de la ONU, contribuye al acceso al agua segura y saneamiento para todos hacia 2030.

[Leer más](#)

Concha Acústica del Parque Samanes vibró con el Primer Campeonato de Bastoneras

Un espectáculo de destrezas y bailes sincronizados se vivió en la Concha Acústica de Parque Samanes, en el Primer Campeonato de Bastoneras, organizado por la Dirección de Turismo y Eventos Especiales de la Municipalidad de Guayaquil. El máximo galardón le correspondió a Unidad Educativa Tesla, mientras que la Unidad Educativa Fiscal Provincia de Tungurahua, quedó en segundo puesto y el Club de Bastoneras Team Pink se adjudicó el tercer lugar.

[Leer más](#)



En noviembre se recogieron 141 mil toneladas de residuos y 53 mil ciudadanos fueron visitados por las brigadas informativas

La Dirección de Aseo Cantonal y Servicios Especiales (DACSE) del Muy Ilustre Municipio de Guayaquil, en conjunto con la prestataria del servicio de barrido, recolección y transporte de residuos, ejecutó en noviembre diversas acciones enfocadas en la limpieza y sensibilización ciudadana, con el objetivo de mantener la Ciudad de Todos en óptimas condiciones.

[Leer más](#)

Gigantes de Luz congregaron a las familias del Suburbio

El Alcalde Aquiles Alvarez estuvo presente en la primera fecha del desfile Gigantes de Luz que recorrerá estos días diversos sectores de Guayaquil, como parte de las festividades navideñas. 20 marionetas, de 5 metros de altura cada una, son parte del desfile Gigantes de Luz, además de 5 muñecas y 6 ángeles gigantes adornados con luces. Ellos van acompañados de grupos artísticos.

[Leer más](#)

